

**DES VALEURS, DES CONVICTIONS.
NOUS NOUS ENGAGEONS.
MERCI POUR VOTRE CONFIANCE.**



**Nous vous invitons à voter la liste No 4
PS + Sympathisants**



AU CONSEIL COMMUNAL



**MALIKA
CHATELAIN**

” Franc-Montagnarde d'adoption, j'habite la région depuis 34 ans et Les Breuleux depuis 21 ans. Accueillie comme « l'une des vôtres », je me sens naturellement chez moi et j'ai envie de m'investir pour mon village. Dans le cadre de mon emploi, je suis habituée à être à l'écoute des gens et à travailler en équipe. D'une manière générale, je ne me contente pas de théories et j'aime faire bouger les choses. M'engager au sein du Conseil communal me permettra aussi de relayer les préoccupations des femmes. “

*J'adore lire, bricoler et j'aime le sport, particulièrement le foot !
Malika 58 ans, intendante*



**LUC
BAUME**

” Attaché aux Franches-Montagnes et plus particulièrement à ma commune, je souhaite mettre ma motivation, mes compétences en économie et ma jeunesse au service de la population des Breuleux. Nous avons la chance de vivre dans une commune prospère, disposant de bonnes infrastructures. J'ai envie d'apporter ma contribution à la collectivité publique en m'investissant pour des projets qui répondent aux défis actuels et futurs et qui prennent en considération la qualité de vie pour l'ensemble du village. “

*Je suis sportif, j'aime les sorties avec les amis, le travail en équipe et on peut compter sur moi !
Luc 29 ans, économiste*



**JESHON
ASSUNÇÃO**

” Enfant des Breuleux, je souhaite m'investir au sein du Conseil communal afin de pouvoir agir sur l'avenir de la commune dans laquelle je suis né. La démocratie est pour moi une valeur primordiale et je souhaite, par ma candidature, offrir aux citoyens des Breuleux un choix nouveau, jeune et dynamique. Consacrer du temps au développement du village serait pour moi un service rendu et un réel acte citoyen, d'autant plus dans une période où il devient de plus en plus difficile de trouver des volontaires. “

*De caractère plutôt diplomate et ouvert d'esprit, je sais être à l'écoute des autres !
Jeshon 29 ans, ingénieur en informatique*

Quelques-unes des idées qui nous tiennent à cœur :

Énergies renouvelables : conseils, soutiens pour la pose de panneaux photovoltaïques et l'installation de bornes de recharge pour véhicules électriques ;

Solidarité : diversifier l'offre faite aux familles cette année (Zoo de Bâle et Musée des transports) avec des propositions régionales et prévoir des offres pour les personnes à la retraite ;

Jeunesse : bourses communales pour les jeunes en apprentissage ou aux études ;

Loisirs : soutien aux activités sportives et culturelles et aux diverses associations actives aux Breuleux, voire aux Franches-Montagnes

**Nous vous invitons à voter la liste No 4
PS + Sympathisants**

